

# „Die Feinde Gottes werden wirken - Man wird falsche Ideologien annehmen“

---

## Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

+++

### Botschaft vom 14.09.2017 (Nr.4.526)

Liebe Kinder, **betet vor dem Kreuz**, und betrachtet Meinen Sohn Jesus. Er opferte Sich für eure Erlösung. Mein Sohn Jesus lehrte die Wahrheit und versprach, alle Tage mit euch zu sein. Seid gerecht. **Seid mutige Männer und Frauen. Die Wahrheit des Evangeliums muss verteidigt werden.** Lasst nicht zu, dass die Feinde den Glanz der Wahrheit, die Mein Jesus euch mit Seinem Wort gezeigt hat, auslöschen. Entfernt euch nicht von dem Weg, den Ich euch gezeigt habe. Dies sind sehr schwere Tage für euch. Bleibt mit Jesus. Diejenigen, die bis zum Ende treu bleiben, werden eine große Belohnung vom Herrn bekommen.

**Die Feinde Gottes werden wirken, und viele Wahrheiten werden beiseitegelassen werden. Man wird falsche Ideologien annehmen, und Meine armen Kinder werden umhergehen wie Blinde, die andere Blinde führen.** Seid aufmerksam.

Liebt die Wahrheit, und tut in allem den Willen Meines Sohnes Jesus. Seid dem Wahren Lehramt Seiner Kirche treu. Mut. In den Händen der Heilige Rosenkranz und die Heilige Schrift; im Herzen die Liebe zur Wahrheit. Vorwärts. Ich bin an eurer Seite.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.

### Botschaft vom 16.09.2017 (Nr.4.527)

Liebe Kinder, Ich liebe euch und bin an eurer Seite. Wenn ihr die Last des Kreuzes spürt, so wisst, dass Ich sehr nahe bei euch bin. Verliert nicht den Mut. Ich möchte euch glücklich sehen, schon jetzt auf der Erde und später mit Mir im Himmel. Gebt Mir eure Hände und Ich werde euch zu Dem führen, der euer Weg, Wahrheit und Leben ist. Ich kenne jeden von euch mit Namen und bin vom Himmel gekommen, um euch zu helfen. Seid fügsam. **Wenn alles verloren erscheint, wird der Sieg Gottes kommen.**

Die Menschheit ist krank und muss geheilt werden. Beugt eure Knie im Gebet. Sucht Kraft in den Worten Meines Jesus und in der Eucharistie. Nichts ist verloren. Ihr geht auf eine schmerzvolle Zukunft zu, aber **keine menschliche Kraft wird etwas gegen**

**die Männer und Frauen des Glaubens vermögen.** Mut. Ich werde Meinen Jesus für euch bitten.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.